

Article paru le 22 novembre 2021

SAINT-PIERRE

Le street-art pour sensibiliser au tri des produits chimiques

Saint-Pierre

Les habitués de la place Bertin ont assisté avec intérêt à la création de la fresque. L'occasion pour la société EcoDDS, qui y tenait un stand d'information, d'attirer l'attention du public sur les gestes permettant de protéger notre île de tous les déchets chimiques DDS (Déchets Diffus Spécifiques) que chacun utilise pour le ménager et les entretiens divers. Sous agrément de l'Etat, EcoDDS prend en charge la collecte, le tri, la valorisation et le recyclage des déchets chimiques comme les peintures, colles, mastics, solvants, dans des conditions respectueuses de l'environnement et de la santé. Il est important de les apporter en point

collecte dédié, comme les déchetteries, dans leur contenant d'origine ou de les identifier en collant une étiquette sur le contenant.

Le public a pu dialoguer avec l'artiste, ainsi qu'avec les responsables d'ECOdds sur les risques de mauvais usages de tous ces produits domestiques. Vides, souillés, avec un reste de contenu, ils ne vont ni à la poubelle, ni dans les canalisations, ni dans la nature. Le petit résidu dans le contenant s'accumule avec d'autres restes et le tout devient un polluant dangereux pour l'environnement.

B. Co.



Une fresque pour sensibiliser chacun au tri des pots de peinture usagés et autres déchets chimiques.